Mier ofrece diálogo sobre la reforma electoral para no imponer su mayoría

FERNANDO DAMIÁN CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de Morena de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, llamó a privilegiar el diálogo y el acuerdo para construir una reforma electoral, pues aseguró que "no queremos hacer valer de manera mecánica nuestra mayoría".

En vísperas de que las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Gobernación v Reforma Política Electoral en San de 104 iniciativas en la materia, el legislador morenista sostuvo que esos trabajos representan derando las 50 iniciativas de reun ejercicio inédito de diálogo y forma constitucional presentaapertura con el fin de construir una democracia más sólida.

"Habrá reuniones sucesivas como 54 proyectos para reforpara que por aproximaciones po- mar leyes secundarias. damos ir construvendo de manera democrática, privilegiando el mentario de Morena negó que su diálogo y el acuerdo, una verda- partido pretenda eliminar al Insdera reforma electoral (...). Morena entra a estas reuniones de trabajo con la mayor disposición".

Señaló que la construcción y el perfeccionamiento de la democracia requiere de la participación de todos e insistió en una reforma "verdaderamente democrática, ciudadanizada y que garantice la legalidad, la transpa-Lázaro comiencen el análisis rencia, la certeza jurídica y equidad en los procesos electorales".

Para ello, dijo, se están considas por diputados de todos los partidos y la del presidente Andrés Manuel López Obrador, así

En ese contexto, el líder parlatituto Nacional Electoral.

Señaló que su bancada insistirá en desaparecer el financiamiento operativo de los partidos y dejar solo el de campañas.

Llamó a debatir si se requiere una cámara de 500 diputados o si es posible una representación popular de menor número al igual que en el Senado, congresos locales y ayuntamientos.

Hay 50 iniciativas y otros 54 proyectos para reformar las leyes secundarias